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Addenda n° 4  
 

La demande de proposition 9F030-20140077 « Remplacement et service d’entretien 
d’un petit monte-charge au Laboratoire David-Florida (DFL) » est, par la présente, 
modifiée comme suit: 
 
 
 
1. Spécification - Section 14 20 60 

 
1. La pompe de puisard citée en référence au paragraphe 1.3.10 de la section 14 

20 60 doit être située dans le local technique adjacent B12 des monte-charges.  
 
Les travaux de bétonnage doivent être effectués par des entrepreneurs 
expérimentés et qualifiés; les entrepreneurs doivent scanner la dalle avant de 
procéder au découpage et au carottage. Fournir un démarreur et des connexions 
électriques pour un système fonctionnel complet. 
 
 
 

Clarification 
 

- Nous acceptons la garantie financière de soumission par courriel (une copie 
numérisée).  Si vous êtes le soumissionnaire gagnant, vous devrez fournir une 
garantie financière contractuelle. 
 
- La garantie financière de soumission doit être valide pour une période de 30 
jours  
 
- Nous ne fournissons pas les noms des sous-traitants.   Le soumissionnaire 
gagnant doit sélectionner ces sous-traitants. 

 
 
 

 F I N  D E  L ’ A D D E N D A  

 
 
 
English on the next page 
 
 

 



 
 

 

Addendum No. 4 
 

The Request for Proposal 9F030-20140077 “Small Freight Elevator Replacement and 
Maintenance Service at the David Florida Laboratory (DFL)” is hereby amended as 
follows: 
 
 
 
1. Specification Section 14 20 60 

 
1. Sump pump referenced in paragraph 1.3.10 in Section 14 20 60 shall be located 

in adjacent Elevator Machine Room B12.  
 
Concrete work shall be performed by experienced and qualified contractors, 
contractors shall scan slab prior to cutting and coring. Provide starter and 
electrical connections for a complete functioning system. 
 
 

Clarification 
 

- We will accept emailed bid bond (scanned copy).  If you are the successful 
bidder, you will have to provide a contract security. 
 
- The bid bond should be valid for a period of 30 days. 
 
- We do not provide names of trades.  It is up to the bidders to select their trades. 
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